

WM-Fahne nun in



Michael Obermoser, Leni Gassner, Roland Rauch und Christian Wörister mit dem Präsidenten Franz Kirchweger.

Foto: Klaus Vorreiter

Bad Mitterndorf übergab die Fahne, in Mittersill steigt die Vorfreude auf die Wander-Weltmeisterschaft.

■ BAD MITTERNDORF/MITTERSILL (vor). Seit Samstag weht die Wander-WM-Fahne in Mittersill, der „Hauptstadt“ des Oberpinzgaus.

Bürgermeister Michael Obermoser (Wald), Landtagsabgeordneter und Beiratsvorsitzender des Nationalparkzentrums, Christian Wörister, Geschäftsführer der Ferienregion Nationalpark Hohe Tauern, und Roland Rauch, Geschäftsführer des Tourismusverbandes Mittersill-Hollersbach-Stuhlfelden, nahmen die „Tricolore“ aus steirischer Hand höchstpersönlich entgegen.

„Die 14. Wander-Weltmeisterschaft 2016 ist eine tolle Chance

Mittersill

für den Tourismus in Mittersill, den Oberpinzgau und die Ferienregion Nationalpark Hohe Tauern. Wir dürfen mit über 1.000 Wanderern aus 30 Nationen rechnen, die in der Region nächtigen und gemeinsam an drei Tagen rund 50.000 Kilometer erwandern werden“, freut sich Obermoser auf die Wander-WM im Oberpinzgau.

Starke Konkurrenz

Die Wander-Weltmeisterschaften werden seit 2002 veranstaltet und jährlich unter den besten europäischen Wanderdestinationen vergeben. Im Rennen um die Austragung der 14. Wander-Weltmeisterschaft setzte sich Mittersill im heurigen Frühjahr gegen eine starke internationale Konkurrenz durch.

Die Mittersill Plus GmbH und die Ferienregion Nationalpark Hohe Tauern wurden vom Prä-

sidium des Österreichischen Volkssportverbands ÖVV mit der Austragung der Wander-WM 2016 betraut.

Wörister optimistisch

„Die Übergabe der WM-Fahne ist zugleich der Startschuss für intensive Vorbereitungen auf die Weltmeisterschaft. In den nächsten Monaten werden wir alles daran setzen, dass die Wander-WM in Mittersill für alle Teilnehmer – vom Genusswanderer bis zum ambitionierten Leistungssportler – ein unvergessliches Erlebnis wird“, blickt Christian Wörister optimistisch nach vorn.

Die Wander-Weltmeisterschaft ist die größte Veranstaltung in dieser Sportart und wird nächstes Jahr vom 22. bis 24. 9. über die Bühne gehen.

Mehr Infos unter:
www.meinbezirk.at